

令和7年8月13日

件名 「数楽講座 in Takasaki」閉講式開催について

高崎市では学力向上の取組として、中学生を対象とした講座「数楽講座 in Takasaki」を7月3回、8月3回の計6回、開催しました。

数学のおもしろさや楽しさを味わい、数学への興味・関心をさらに高め、発展的な学習を行う講座で、興味のある生徒は11月に行われる日本ジュニア数学オリンピックにも挑戦する予定です。今年度は、市内各中学校より64名が受講しました。講師は、高崎市内外の小・中・高校の数学免許を保有する教員16名が務めました。

8月20日(水)に、講座最終日を迎え、閉講式を開催します。簡単には答えが出せないような問題に最後まで粘り強く取り組み、自分で考えた解法を説明する生徒が多く見られました。

記

実施日 令和7年8月20日(水) 全6回の最終日

実施会場 中央公民館

実施日程 午後2:00~3:30 学年ごとの講座(90分)

午後3:35~3:55 閉講式

- ・課長あいさつ
- ・世話係校長代表あいさつ
- ・代表生徒の言葉(学年代表3名による)
- ・講師代表あいさつ

当講座の申込者数 高崎市内の中学生64名

【本件に関する問い合わせ】

教育委員会 学校教育課

電話:027-321-1293